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2020年11月９日(雨) 

第２８４１回例会(第13回) 
NO.2375 

次         第 

                                                              司会；山陰逸郎副幹事 

１．点 鐘                              相場 宏泰 会長 

２．「君 が 代」斉唱 

３．ロータリーソング「奉仕の理想」 

４．「ロータリーの目的」唱和 

５．来訪ロータリアン・ゲストの紹介                 三浦 征善 副会長 

６．11 月の誕生祝                         渡保坂英明親睦委員 

                               乾杯； 藤 井 明 元会長 

 

 

７．お食事の時間 

８．会長の時間 相場 宏泰 会長 

   ＊三浦征善副会長へ、ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ･ﾋﾟﾝの贈呈 

９．幹事報告 金子 雄司 幹事 

10．ニコニコニュースの時間                     猪又啓一朗委員長 

11．米山記念奨学会寄付報告 鈴木加奈子委員長 

   小泉 徹 会員 ¥10,000 合計 ¥34,000  

   小林和彦 会員 ¥10,000 合計 ¥40,000 

   笹渕一史 会員 ¥10,000 合計 ¥30,000 

   佐藤俊哉 会員 ¥10,000 合計 ¥20,000 

 

12．ロータリー財団委員会の時間 佐々木克巳委員長 

    ゲ ス ト ； 佐藤監督を応援する会 会長 

           （有限会社ホーコー地所 代表） 

                糸井 真吾 氏 

    テ ー マ ； 映画「泣く子はいねぇが」について 

 

13．点  鐘 相場 宏泰 会長 

＊結婚周年記念日のお祝い … 小畑幸悦 会員（40 年・ルビー婚式） 
  小泉  徹 会員（20 年・磁器婚式） 
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◎ロータリー財団委員会の時間                   佐々木克巳委員長 
 
 

映画「泣く子はいねぇが」について 
 

佐藤監督を応援する会  糸井 真吾 氏 
（有限会社ホーコー地所 代表取締役） 

 
 佐藤快磨監督とお会いしたきっかけは、高校時代のアルバイト仲間だった清水川裕一さんが
佐藤監督の自主製作映画「がんばれとかうるせぃ」を秋田で撮影されたとき強力にサポートを
されていて、佐藤監督が「男鹿で映画を撮りたいと思っている」と言われて私のところに連れ
て来られたのが私との出会いの始まりでした。 

初日に清水川さんと案内したのは、家業だった製材所跡地から男鹿半島一周でした。やめて
から二十数年経っている昭和初期建築物を見て頂いた時に「こんなところで映画が撮れたら素
敵ですね」と言っていただきました。男鹿半島を車で一周しながら車中で男鹿についてこれま
であった事や、経験したことを佐藤監督に話をしたような気がします。佐藤監督はまだスポン
サーもプロデューサーもいない頃のお話です。 
 それから 3 年目に佐藤監督から映画の脚本が出来たので読んでほしいと連絡が届きました。
初めて読んだときは、男鹿半島のリアルな人間模様とナマハゲが目の前に浮かびました。完成
した作品と当初のシナリオは多少の変更はありましたが、ナマハゲが大失態をおかし、世間に
迷惑をかける部分のシナリオが監督の一番苦労した点ではないでしょうか。佐藤監督は３年前
に是枝裕和監督の事務所分福の扉をたたいて今回の脚本を読んだ是枝監督が「これはぜひ映画
にしなければいけない」と太鼓判を押してくださり映画化が進んでいったのです。 
 
 2019 年 12月上旬から撮影の準備が始まりました。なんとか映画撮影をサポートできないかと地
元商店会メンバーに相談して、これまで五社堂や寒風山でナマハゲイベントを一緒にやってきた仲
間にも声掛けをして「佐藤監督を応援する会」を結成することができました。佐藤監督を応援する
会のメンバーに紹介していった時もだれもが佐藤監督を好きになっていきました。応援する会のメ
ンバーも佐藤組と出会えて素晴らしい時間を経験できたに違いありません。 
 
 撮影がすべて終わり男鹿温泉郷での監督との記者会見の場で。監督も終わった達成感とすが
すがしさが感じ取れました。映画の撮影を初めて体験してみて感じたことは段取り 98％、本
番(撮影)2％と感じました。約 50 人もの撮影スタッフの皆様が各持ち場を責任もって動いてい
る姿を見て、プロ中のプロの仕事ぶりを見ることができましたし、一人の監督が創った作品を
佐藤組で形にしていくということは、チームプレイでありチームワークが出来てこその作品作
りだと感動しました。ロケハンに同行したときの佐藤監督の風景、人間、男鹿半島を見る見方
が特別な感性をお持ちなんだと感じました。 
 
 3 月 16 日の男鹿温泉での打ち上げ。あんなにはじけた飲み会は人生でそんなにあるもので
はありません。ホテルの支配人が翌日「よく飲みましたね」と驚いてました。 
 
 完成した映画『泣く子はいねぇが』は男鹿半島のナマハゲ伝統行事の中での人間模様を佐藤
監督が描いていただいた作品でありますが、この映画に関われた一人として、いつも住み慣れ
た町が映画に残り、今を生きる我々が関われたことはとても素晴らしいことでした。この作品
には、この映画に関われた人たちすべての魂が佐藤監督によって写されて生かされていると実
感しております。 

船越海岸など私の好きな場所であり、佐藤監督と出会って監督はここで撮りたいと言ってく
れました。映画を見た男鹿市や秋田の人間が、ここが船越海岸だよって声高々に言うのが聞こ
えてきそうです。 
 
 感銘しましたのは監督をはじめ、若いプロデューサー、若いスタッフたちが挑戦して新しい
作品を作っていく、作っていけるという環境を作っていることが素晴らしいと感じました。秋
田では高齢化が進んでいるせいか地域的なものか様々な団体や企業が、若者に挑戦させるとい
う環境が少なくなってきているように思います。そして秋田に限らず地域に必要なのは若者を
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生かすことだと感じます。失敗しても恐れずに若者を生かし、やりがいを感じられたら秋田も
地方も生まれ変わると思います。そこには、経済的にも社会的にも支えられるものがないとい
けないかもしれませんが、人間はやりたい時、やれる時のタイミングがあります。そのタイミ
ングで才能が佐藤組で結集され『泣く子はいねぇが』を世に育んでくれました是枝監督様とス
タッフの皆様にはほんとうに感謝します。誠にありがとうございました。どうか多くの方々に
この映画を劇場で観ていただきますようよろしくお願いいたします。 
 
 
◎11 月誕生祝 

 

・会 員 

7 日  大門 一平 会員 

8 日  竹島 知憲 会員 

9 日  高橋 賢治 会員 

11 日  中村 猛留 会員 

12 日  都  仁洙 会員 

20 日  村上 亜紀 会員 

26 日  渡辺 政道 会員 

 

・夫人、夫君 

12 日  境田 未希 夫君 

 

 

 

 

 

 

◎11 月結婚記念祝 

 

9 日  相場 宏泰 会員 

16 日  小畑 幸悦 会員   ※40 年…ルビー婚式 

19 日  小泉  徹 会員   ※20 年…磁器婚式 

28 日  櫻庭 春樹 会員 

 

 

◎幹事報告                            金子 雄司 幹事 

 

【例会変更】 

 ・秋田西ＲＣ  … 12 月 15 日（火） クリスマス親睦例会 

 ・秋田中央ＲＣ … 11 月 27 日（金） 休会 

    〃    … 12 月 18 日（金）→13 日（日）クリスマス家族例会 

    〃    … 12 月 25 日（金） 特別休会 

※秋田中央ＲＣにサインメークをご希望の方は事務局へお申し付けください 

 

【レート変更】  

・11 月 1 日より、＄1＝￥104 

 

【到  着】 

 ・ロータリーの友  11 月号 

 ・ザ ロータリアン  11 月号 

 ・ガバナー月信   11 月号 
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◎ニコニコニュース                         猪又啓一朗委員長 

 

相場 宏泰 会長 

11 月 7 日、8 日と大館市で行われた地区大会に参加してきました。エリシャさんと直接会う

ことができました。また、大館まで参加していただいた会員の皆様、ありがとうございました。 

 

山陰 逸郎 副幹事 

 10 月 27 日に開催されました、「きりたんぽ杯」にて、200 数名をおしのけ莫大なハンデによ

り、私が優勝させていただきました。個人的には、加茂谷会員に勝てたことにニコニコします。 

 

鈴木  充 会員 

 11 月 2 日に秋田カントリーで開催された、「きりたんぽの斎藤」オープンコンペで優勝する

ことができましたのでニコニコいたします。 

 

 

◎７月理事・役員会 

 

１． 退会の受理 

氏  名 ； 佐藤 俊哉 

勤 務 先 ； (株)ミナミ保険 

役  職 ； 代表取締役社長 

職業分類 ； 保険総合 

理  由 ； 一身上の都合 

 

２． 例会変更 「クリスマス家族会」 について  

日 時 ； １２月１９日（土） １８：００～ ※２１日（月）を曜日変更 

場 所 ； 秋田ビューホテル 

会 費 ； 会員 １０，０００円  夫人・高校生以上 ７，０００円 

中学生 ５，０００円  小学生 ３，０００円 

 

３． １２月例会プログラムについて 

    １２月 ７日  ゲストスピーチ  １９９０年交換留学生 鈴木亜希氏 

       １４日  年次総会 

２８日  特別休会（２回目） 

 

４． 次年度クラブ理事役員の選任に伴う指名委員会（５名）について 

 

５． 歴代会長幹事会の日程について … １２月７日（月） 例会終了後  

 

６． 市内７ＲＣ共同事業「除夜の鐘花火」協賛について … ２０，０００円 協賛 

 

７． 次年度地区役員、委員会の推薦依頼について 

      中区ガバナー補佐、長期基盤拡大委員会委員 … 加藤俊介元会長 

      職業奉仕委員会副委員長 … 能登谷正人会員 

      米山記念奨学委員会委員 … 木村昭彦会員 

 

８． １０月末残高試算表 


